



## Sortie du 20 septembre 2015 en forêt de Fontainebleau à la Mare aux Evées

34 AMF, 5 SMF et 2 invités ont participé à cette sortie organisée sur la journée avec un temps très agréable. Les pluies passées ont enfin fait leur effet et nous avons pu identifier 96 espèces ; quelques-unes qui nous auraient permis de passer la centaine, de la famille des « *Aucunidées* » nous ont laissé perplexes.

Nous avons démarré la prospection en allant vers la Mare aux Evées, puis, retardés par la fonge abondante, avons dû raccourcir notre boucle et court-circuiter la Mare à Bauge. Vers 12h30, au site du Rocher Canon où nous devions pique-niquer, il y avait foule, avec une musique très forte (peut-être une rave party !) qui nous a fait fuir vers l'hippodrome de la Solle. Comme souvent, les nouveaux adhérents ont



été un peu surpris par la logistique mise en œuvre pour nos pique-niques, mais nous avons toujours des places en rab pour ne pas les



laisser sur le carreau, et de quoi améliorer leur sandwich.



Après s'être légèrement restaurés, nous avons procédé à la présentation des espèces.

Pendant que Jean et moi-même fournissions quelques explications sur les caractères déterminants des espèces, Jean-Pierre s'est fait sa petite plantation qu'il a minutieusement photographiée. La rumeur dit que depuis il vient tous les jours les arroser et va bientôt faire la récolte.



La liste des espèces est accessible par ce lien : [http://champignons77.org/mare\\_aux\\_evees-2015.pdf](http://champignons77.org/mare_aux_evees-2015.pdf)

Denis Lecarpentier